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☆ 点鐘 

◎ ロータリーソング ： それでこそロータリー   

☆ ゲスト ： 第２５４０地区・北区ガバナー補佐 ： 原田富男様（男鹿ＲＣ） 

☆ ゲストとクラブバナー交換  

◎ 会長の時間 ： （齊藤会長） 

・・今日は皆さんごくろうさまでした。 

本日は男鹿ロータリークラブの原田さんがお出でになっております。五城目ロータリーク

ラブの事も少し勉強していってもらいたいと思います。また、男鹿ロータリークラブの活動

も是非今日はお話しを聞きながら、勉強したいと思います。 

先ずもって、先週の大雨については、五城目町が非常に被害が大きくて、全国ニュースで

ずっと流れたけれども、この状況と言うのは、我々も生まれてから７０年以上無かったと思

います。去年は湯ノ又（五城目町内川）の方面が橋に流木が引っかかって大変な状況で、これも

全国ニュースで流れていました。異常気象がこういう風に続くと言うのは、温暖化が進んで、

心構えが必要でないかと思います。先日はわざわざ熊本県の友人から連絡が入って、我々も

ですが、十分気を付けないと大変だという話をしていました。 

五城目ロータリークラブは、今年度私が会長ですが、いろんな面で問題がありますが、皆

さんが参加しやすいロータリークラブを創っていきたいと考えています。如何すれば良いの

か皆さんの力を借りながら、会員を増やすとか、地元に密着した事業を作って行くとか、そ

ういうものを考えていますが、皆さんと一緒に形を作って行きたいと思います。このロータ

リークラブは、五城目町を中心に、八郎潟町、井川町があるわけですが、今年はそのトップ

の方々に来てもらって、お話しを伺いたいと考えております。もう一つは、全国的に高齢化

しつつあるわけで、奉仕活動も難しく、会員増強も何処のクラブも同じと思いますが、皆さ

んの力を借りながら、良い案を出して頂き、進めて行きたいと考えていますので、よろしく

お願い致します。 終ります。 

 

☆ 幹事報告 （八木下幹事）            

＊2023-2024年度・活動計画書と年間プログラムが配布されています。＊８月の例会日程表

を配布しています。・８月１０日（木）はガバナー公式訪問です。例会は１２：３０からで

す。ガバナーの講話の後、記念写真を撮ります。面談はその後です。・８月１７日（木）は

夕食例会。・８月２４日（木）は例会場の都合により休会。・８月３１日（木）は通常例会で

す。＊地区のホームページが復活しました。五城目ＲＣもご覧ください。＊７月のロータリ

ーレートは１４５円です。＊この度の氾濫で川村会員の自宅が床上浸水しました。渡邉会員

が何回か水を運んで協力していました。早く原状回復してほしいです。 

 

 

第 ２ ７ ２ ９ 回例

会 

令和  ５年  ７月  ２７日

（木） 

午前 １２ : ３ ０～ ( 本年度第 ２ 回例会 ) 

ＣＲＥＡＴＥ ＨＯＰＥ ｉｎ ｔｈｅ ＷＯＲＬＤ 

 

◎ 世界に希望を生み出そう 

 

 



☆ ガバナー補佐・あいさつ （ 原田富男Ｇ補佐 ）   

・皆さんこんにちは。男鹿ロータリークラブの原田です。私は会

社の定年退職者です。会社の定年前に、前の支店長が会員だった

関係で、それを引き継ぐ形でロータリークラブに入った訳ですが、

定年と同時にクラブの事務局をやってくれと言う事になりまし

て、事務局手当が会員の会費に回ると言う形に、クラブの便利な

存在と言う形で動いています。男鹿ロータリークラブは、人員構成が揃っている訳でなく、

最高齢が９２歳の長老が居まして、あと女性会員が３人居ます。昨年まで会員は１１名いま

したが、最高齢の方が亡くなりまして、都合により退会された方が居まして、今年度は会員

が９名になりました。私ロータリークラブに入って１２年目になりました。男鹿ロータリー

クラブでガバナー補佐は過去に２回ありましたが、今回は潟上ロータリークラブの淡路さん

がガバナーになったその関係で、今回は私がガバナー補佐をやる事になりました。 

順序が逆になりましたが、この度の豪雨については、五城目町も浄水場が丸ごと被害を受

けたと言う事で、かなり厳しい状況に見えておりました。男鹿の方でも、断水がありました。

私は給水車を利用したのは、実は日本海中部地震以来でした。今回被害が大きいと言う事で、

２２日にガバナー補佐会議がありまして、その時、淡路ガバナーから「秋田豪雨災害緊急支

援」と言う事で、『地区緊急災害規則』と言うのがあって、ガバナーも年度も代わったばか

りでしたが、その規則を利用して『支援金１００万円』を社会福祉協議会を通じて寄付する

ことを、緊急的に決めまして、この間新聞にも載りました。そういう活動をされています。

ガバナーの今年度の地区方針「スローガン」があるんですが、公式訪問の時にプロジェクタ

ーを使って詳しく説明されると思います。2020－2024 年度の地区計画がありまして、そ

の 5 年計画が終わりますと言う事で、この年度で作成する事が新しい事業です。ＲＬＩロ

ータリーリーダーシップ研究会があって、嶋田パストガバナーが委員長になっていまして、

この拡大を計って行く。もう一つは、ポリオ撲滅をずっとやっていましたが、ここ数年ポ

リオが減って来て、ポリオと言わなくなっていました。どうもそうではなくなって来てい

るみたいで、ポリオの撲滅運動を再開する方向になっています。そんな事で、いろいろあ

りますので、ガバナー公式訪問を楽しみにして頂けると思います。 

実は、男鹿ロータリークラブは昨年度が創立 60 周年になっていまして、人員構成からや

れるか躊躇
ちゅうちょ

していましたが、長老の方から「やらない訳にいかないでしょう」と、急遽 6

月に男鹿分区だけでやらせて頂きました。五城目ロータリークラブからも、八木下会長さん

と 2 人出席して頂きました。ありがとうございました。よろしくお願い致します。 

                         （紙面の関係で省略した所があります。ご了解ください。） 

☆ ニコニコ （自己申告）   ＊原田ガバナー補佐様からニコニコ沢山戴きました。ありがとうございます。 

 

☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 １：３０） 

 

 

 

【例会場】  グリーンロイヤル丸富 

〒018-1706 五城目町字下タ町 248 

    Tel018-852-2140 Fax018-852-4049 

 

  

〔出席報告〕１１名中  ７名出席  ６４％ 

事前メーク０名、申告欠席 ４名、病気欠席 ０名 

 

ロータリー情報      

＊公式訪問 
地区ガバナーが年に 1 回その地区のクラブを公式に訪問すること。これは、会長・会長エレクト・幹事との懇談、クラブ協議会

（地区リーダーシップ・プランでは公式訪問時のクラブ協議会にはガバナー補佐も出席指導される）および例会に出席し、ロー

タリーの総合的スピーチをして、感銘を与え、ロータリー情報を提供しクラブが報告した現況および活動状況について、適切な

指示、助言を与え、ロータリーの発展に寄与する事が目的である。普通年度前半に行われる。 

 


